
Bericht der stellvertretenden Landesdamenleiterin zur Delegiertenversammlung 2021 

 

Das Tätigkeitsjahr fing für mich mit der Nachricht vom Tod von Brigitte Brachmann an. Sie verstarb 

am 28.06.2021. Das Präsidium beauftragte mich ihre Aufgaben zu übernehmen. 

Der LSB-NRW stellte im Sommer das Thema „Sexualisierte Gewalt“ in den Vordergrund. Aufgrund des 

Handlungsleitfadens für Fachverbände wurde, in Zusammenarbeit mit Corinna Rosenbaum und 

Stephan Oesterbeck das 10 Punkte Aktionsprogramm des LSB-NRW umgesetzt und die nötigen 

Dokumente bei den Präsidiumsmitgliedern angefordert. 

Brigitte, Norbert und ich planten im Januar noch den „Rheinland-Teamcup Gewehr/Pistole“ 

gemeinsam. Dieser sollte als Fernwettkampf ausgetragen werden und die Siegerehrung zu einem 

späteren Zeitpunkt stattfinden. Ursprünglich war der 12.7.2021 als Start geplant. Da die Schießstände 

coronabedingt geschlossen waren, haben wir den Starttermin dann auf den 15. August verschoben. 

Die Ergebnisse mussten bis 31.08.2021 eingereicht sein. Es haben sich 3 Vereine für die Kategorie 

Pistole und 5 für die Kategorie Gewehr angemeldet. Die Siegerehrung fand auf dem Rheinischen 

Schützentag in Ratingen statt. Die Ergebnisse wurden auf der Homepage veröffentlicht. 

Der Ladies-Cup 2021 wurde am 12.09.2021 auf dem Schießstand des Wissener Schützenverein e.V. 

ausgerichtet. Hier mussten, bedingt durch die Pandemie, Abstriche gemacht werden. Es gab kein 

Finaleschießen und keine Siegerehrung. Auf dem Rheinischen Schützentag in Ratingen wurde die 

Siegerehrung nachgeholt. Es war trotz des kleinen Rahmens eine gelungene Veranstaltung und alle 

Teilnehmer/-innen waren froh, dass man sich nochmals getroffen hatte. Für das nächste Jahr wurde 

der Wunsch geäußert, wieder zum alten Modus zurückzukehren. Die Ergebnisse wurden auf der 

Homepage veröffentlicht. 

Für den Februar 2022 ist wieder eine Frauenausschusssitzung in Planung. Hoffentlich kann diese 

dann wie gewohnt stattfinden. 

Für die kompetente Unterstützung im vergangenen Jahr möchte ich mich bei allen bedanken. Die 

Zusammenarbeit mit euch war große Klasse! 

Hilde Mehlkopf  

 

 

 

 


